

Geitz neuer Pängelanton Prinz

Hause Heuckmann ist Veilchendienstagsprinz

GREMMENDORF. Gremmendorf hat einen neuen Veilchendienstagsprinzen. Die ehemaligen Veilchendienstagsprinzen der KG Pängelanton wählten Hause Heuckmann zu ihrem Würdenträger. Der Präsident der KG, Werner Geitz, wurde zum neuen Prinzen für die Session 2012/2013 ernannt. Die Proklamation nebst Namensnennung erfolgt am Veilchendienstag im kommenden Jahr durch den Generalprinzmarschall Wolfgang Klein.

Zu seinen Adjutanten ernannte Geitz den amtierenden Prinzen Backschinken



Der neue Prinz Werner Geitz (m.) mit seinen Adjutanten. Foto pd

den Prinzen Backschinken Peter I. und den ehemaligen Prinzen Töttchen Markus I. Der neue Prinz wird sich mit

dem Essenstitel schmücken, den er am Veilchendienstag den Pängelantönern als Mittagessen spendieren wird.

MZ 15.12.11



Zu seinen Adjutanten ernannte Werner Geitz (M.) den amtierenden Prinzen Backschinken, Peter I. Kühnel (l.), und den ehemaligen Prinzen Töttchen, Markus I. Gründel (r.). Foto pd

Der Prinz spendiert das Essen

Veilchendienstag bei der Karnevalsgesellschaft Pängelanton

GREMMENDORF. Ein Haus hat weder eine Persönlichkeit, noch kann es sprechen. Und deshalb kann Haus Heuckmann auch niemals Veilchendienstagsprinz der Karnevalsgesellschaft Pängelanton werden. Auch, wenn die Unterzeile unserer gestrigen Ausgabe genau das unterstellt: Bei der Bearbeitung des Textes ist uns ein Fehler unterlaufen. Der eigentliche Würdenträger

für die Session 2012/13 ist ein anderer: KG-Präsident Werner Geitz. Den wählten die ehemaligen Veilchendienstagsprinzen jetzt einstimmig – und zwar im Haus Heuckmann. Die Proklamation macht am Veilchendienstag Generalprinzmarschall Wolfgang Klein.

Zu seinen Adjutanten ernannte Geitz den amtierenden Prinzen Backschinken,

Peter I. Kühnel, und den ehemaligen Prinzen Töttchen, Markus I. Gründel.

Traditionsgemäß schmückt sich der neue Prinz mit dem Essenstitel, den er am Veilchendienstag den Pängelantönern als Mittagessen spendieren wird. Werner Geitz wird dann als Präsident und Prinz durch die Jubiläen 80 Jahre Pängelanton und 30 Jahre Denkmal-Lok führen.

MZ 16.12.11